

EL CAMP DE TÚRIA

ESPECIAL SEMANA SANTA Y PASCUA

MODERNIDAD Y TRADICIÓN

Una cita ineludible para los amantes de la Serra Calderona y el ecoturismo

✓ Las rutas por el Parque Natural, el patrimonio de Lliria y sus desfiles procesionales, la pujanza de L'Eliana y el paisaje de Nàquera son algunas de las propuestas del Camp de Túria para el visitante

J. M. V., VALENCIA

El Camp de Túria es una de las zonas urbanísticas de más expansión del área metropolitana de Valencia. La comarca brinda al visitante una serie de oportunidades y atractivos muy a tener en cuenta, para organizar escapadas y pasar una jornada agradable en estos días. Una de las referencias a la hora de visitar esta zona debe ser L'Eliana, pujante municipio que figura en el Anuario de la Caixa entre los de mejor nivel de vida de toda España, donde se ha sabido conjugar el aumento poblacional y residencial, con el desarrollo sostenible. Hoy L'Eliana ofrece una amplia variedad de servicios culturales, deportivos y sociales a quien se acerca a esta localidad.

Con todo, el centro neurálgico de la comarca es Lliria, una ciudad de gran peso histórico que además muestra una tradición procesional de Semana Santa muy arraigada y de la que debemos y podemos disfrutar en estas fiestas. Las procesiones de 2004 se beneficiarán de la reciente apertura de la Església de la Sang, Monumento Nacional



F. BUSTAMANTE

DÍA DE MONA. El Parc de Sant Vicent reúne a cientos de valencianos el Día de Pascua y de Sant Vicent.

que es la sede de la Cofradía de la Sang. Otro de los enclaves más emblemáticos es el santuario de San Miguel. En la plaza Mayor podemos encontrar un monumental templo del siglo XVII —la iglesia arciprestal de la Asunción de Nuestra Señora— y el inmueble de Ca Vila recientemente inaugurado y restaurado. Amén de otras iglesias conventuales, también de gran interés, Lliria nos brinda multitud de restos arqueológicos de origen romano, árabe o ibérico.

→ Son recomendables lugares y edificios como el Pi del Salt, el Parc de Sant Vicent, la Sang o el palacio de Benissanó

Edeta es también punto de reunión para toda la comarca con el Parc de Sant Vicent, donde se halla la ermita del mismo nombre y una zona recreativa con restaurante para disfrutar de la jornada de Pascua, comiendo la mona y divirtiéndose.

El otro gran aliciente del Camp de Túria es la Serra de la Calderona, que implica en sus términos a poblaciones como Serra, Olocau o Bétera. Aquí, hay que ensalzar la belleza paisajística de uno de los escasos pulmones verdes que quedan en el área metropolitana de Valencia. Junto a Nàquera, es esta ruta una cita ineludible para los amantes de la bicicleta y de los paseos a caballo y a pie. En Bétera es remarkable, desde un punto de vista patrimonial, la iglesia parroquial de la Inmaculada Concepción. Su fachada llama la atención al visitante por sus dos relojes de sol de 1909. También merece una visita la torre musulmana de Bufilla.

Sin dejar la zona, Bétera, Nàquera y la Poble de Vallbona sorprenderán al visitante por su excelente gastronomía a base de carnes, arroces y cocina valenciana. En Benissanó no hay que dejar de visitar su castillo-palacio. Benaguasil, pegado a la Poble y a Lliria, es un pueblo tranquilo con una iglesia parroquial destacada. Y todo el conjunto de estas poblaciones, tiene en su proximidad a Valencia su mejor baza como opción para pasar una agradable jornada en estas fiestas de Semana Santa y Pascua.

EXCURSIONES Y LUGARES DE INTERÉS

NÀQUERA, LAS RUTAS Y LA CALDERONA

■ **NÀQUERA** La población del Camp de Túria disfruta de unas vistas muy hermosas y de un gran patrimonio natural. Desde algunos puntos muy altos de su término municipal se pueden observar el litoral de Valencia, Cullera o la Poble de Farnals. Ante todo,

Nàquera es la Serra Calderona, con todas las enormes opciones que ofrece para el senderismo, realizar excursiones u optar por un modelo de vida basado en la calidad y en la tranquilidad. Las fuentes, las montañas, el Pi del Salt, la Cova de l'Estudiant, el Barranc de l'Arquet... son sólo algunos de los enclaves naturales y paisajísticos que podemos y debemos des-

cubrir caminando, realizando senderismo o con excursiones a caballo.

■ **RUTAS DE PASCUA** Con motivo de las próximas vacaciones, el ayuntamiento de Nàquera ha organizado una serie de rutas, para la semana de Pascua, que serán de gran interés para quienes visiten el pueblo o para los propios vecinos. El martes, 13 de abril, habrá una aproximación teó-

rica a la Serra Calderona. Con posterioridad, los visitantes disfrutarán del patrimonio histórico local con la visita a la ermita del siglo XX y a la iglesia, entre otros elementos. El miércoles 14 de abril habrá visitas a comercios para ver el proceso de elaboración de productos típicos y un recorrido por el municipio. El jueves, día 15, se visitan las trincheras a las 10.30 horas.

Guía Camp de Turia

Publicidad en su comarca
961661605 - 646973289



Ajuntament de L'ELIANA

AVISO: RECAUDACIÓN MUNICIPAL

Se comunica a los señores contribuyentes, que se encuentran al cobro de los siguientes recibos municipales del ejercicio 2004

- IVTM - Impuesto s/ Vehículos de Tracción Mecánica
Fecha de Cobro: Del 25/03/2004 al 25/06/2004
Publicación en BOP: 61 del 12/03/2004

FORMA DE PAGO

1.- Para los recibos domiciliados anteriormente: en bancos o cajas de ahorro de su domiciliación.

2.- Para los recibos no domiciliados

A) En período de cobranza en voluntaria: mediante presentación del impreso (diptico), que les será remitido por correo, en cualquier sucursal de las siguientes entidades bancarias: Caja de Ahorros del Mediterráneo - Banc de València - Ruralcaja - La Caixa - Banco Santander Central Hispano - Banco Zaragozano - Caja Madrid - Caja Campo - B.B.V.A.

B) En período ejecutivo: de lunes a vierdes de 17 a 20 horas en L'Eliana, C/ Purísima nº 12, Bajo.

Los sujetos pasivos que por cualquier circunstancia no hubiesen recibido o sufrieran pérdida del impreso (Diptico), deberán solicitar la expedición de otro ejemplar en la oficina de recaudación de este ayuntamiento, en c/ Purísima nº 12 de esta localidad, ya que la no recepción del mismo, no exime de la obligación del pago del tributo.

ADVERTENCIA: Finalizado el período de cobro en voluntaria, se inicia el período ejecutivo que determina la exigencia de los recargos que establece el Artº.127 de la ley general tributaria y en su caso, los intereses de demora y las costas que se produzcan en el procedimiento de apremio.

SUGERENCIA: Para evitar desplazamientos, se sugiere la conveniencia de domiciliar el pago de los tributos y precios públicos, para años sucesivos en cualquier entidad bancaria que tenga oficina en esta localidad y que son las siguientes: Caja de Ahorros del Mediterráneo - Banc de València - Ruralcaja - La Caixa - Banco Santander Central Hispano - Banco Zaragozano - Caja Madrid - Caja Campo - B.B.V.A. - Bancaixa.

CONSULTA DE PADRON: Las listas cobradoras podrán ser examinadas en las oficinas del ayuntamiento.

Es deseo, tanto de la alcaldía, como de la recaudación municipal, que el presente aviso sirva de cumplida información y evite en lo posible posteriores recargos de apremio.

L'Eliana, jueves 25 de marzo de 2004.- El Alcalde.-
Jose Mº Angel Batalla



Ayuntamiento Nàquera

UN PASEO POR LA NATURALEZA Y LA TRADICIÓN

Martes, 13 de Abril.- Jornada inagural. Presentación, su historia, paisajes y patrimonio. Inicio de las visitas.

Miércoles, 14 de Abril.- Recorrido por el casco urbano: conocimiento de la elaboración de los productos típicos vistando a comercios.

Jueves, 15 de Abril.- Visita a las trincheras.

Viernes, 16 de Abril.- Recorrido por parajes naturales.

Sábado, 17 de Abril.- Ruta de Salt. camí fondo, canteras, fuente del oro, canteras.

Zona de acampada

Pla de parra

Inscripciones e Información

961680002